

COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

COVID-19 : NOUVELLES ANNONCES GOUVERNEMENTALES EN VUE DU TEMPS DES FÊTES



Le 20 novembre 2020 à 13 h 30, Vaudreuil-Dorion — Ce jeudi, le gouvernement a annoncé les mesures sanitaires afin de **garder sous contrôle la 2^e vague de COVID-19 à l’approche du temps des Fêtes**.

Nous aurions aimé être en mesure de reprendre nos activités et surtout, de partager à nouveau notre passion ensemble, mais nous sommes d’avis que la santé de nos membres n’a pas de prix. Nous continuerons de travailler sur un plan de retour en gymnase et **lorsque ce sera possible, nous pourrons reprendre là où nous nous sommes laissés!**

Nous sommes dans l’obligation de prendre les mesures suivantes afin de se conformer aux nouvelles annonces. **Les mesures s’appliqueront du lundi 23 novembre au 11 janvier inclusivement.**

Les mesures prises pour respecter les consignes de santé publique sont :

> **Au secteur compétitif — cheerleading**

o **Mesures prises :**

- **Retrait de l’horaire d’entraînement à distance.** Nous sommes conscients que le niveau de motivation est bas pendant les entraînements Zoom, c’est pourquoi nous mettons fin à ce service. En y mettant fin, nous mettons aussi fin aux frais d’entraînement à partir du 24 novembre.
- **Augmentation de l’offre de cours privés à la carte.** Les membres qui le désirent pourront s’inscrire, à la carte, à des cours privés avec les entraîneurs sélectionnés. Nous reconnaissons que c’est ce que les athlètes et les entraîneurs veulent : s’entraîner dans le gymnase! Pour bénéficier de ce service, les membres doivent détenir une inscription active. Nous souhaitons ainsi valoriser les athlètes qui persévèrent et qui ne se désinscrivent pas. Consultez notre boutique en ligne afin de connaître tous les détails et vous inscrire : <https://www.clubgymini.org/g-force-23nov/>.
- **Offre d’entraînements libres à la carte.** Nous maintenons notre offre d’entraînement libre. Ces entraînements sont idéaux pour se préparer au Grand-Fest! Consultez notre boutique en ligne afin de connaître tous les détails et vous inscrire : <https://www.clubgymini.org/g-force-23nov/>.

o **Conséquence sur les achats :**



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

- **Crédit du 1^{er} novembre au 11 janvier.** Les crédits seront appliqués aux comptes dans la semaine du 23 novembre. Les crédits pourront être utilisés envers d'autres services dont les cours privés.
- **Arrêt de paiements.** Les paiements programmés des frais d'entraînement de décembre seront annulés.
- **Demandes de remboursements.** Il est possible d'annuler sa saison et d'obtenir un remboursement. Pour ce faire, veuillez remplir le formulaire suivant : <https://bit.ly/GyminiRemboursement>. À noter que l'annulation d'une saison annule toute possibilité d'effectuer des cours privés avec le personnel dédié au secteur compétitif cheerleading. Il y a des délais dans le traitement des demandes, mais elles sont traitées hebdomadairement.

ENSEMBLE DANS CETTE ÉPREUVE

Depuis le début, nous vivons cette crise avec vous. Nous faisons tout en notre possible pour que les athlètes restent accrochés à leur sport et puissent continuer de vivre leur passion malgré les temps difficiles. Nous souhaitons vous remercier de votre appui, de votre confiance et de votre loyauté.

Gymini est une entreprise d'économie sociale. Ce sont nos membres qui font notre force et nous vous en remercions du fond du cœur. Pour une organisation à but non lucratif, cette pandémie est une grande épreuve, mais grâce à vous, nous sommes en mesure de voir une lueur d'espoir.

Merci de votre soutien et de votre confiance. Restons en santé, soyons prudents et mettons tout en place pour que les choses reprennent, dans une certaine normalité, le plus rapidement que possible.

Toute l'équipe Gymini



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

LES HORAIRES DES ENTRAÎNEMENTS LIBRES ET COURS PRIVÉS GFORCE

En vigueur dès le 23 novembre.

LUNDI

Entraînement libre 11-18 ans (avancé-intermédiaire) 18 h 30 à 20 h 30

MARDI

Leçon privée — athlète Skywalkers 16 h 45 à 17 h 45
Entraînement libre 6-11 ans (avancé — intermédiaire) 18 h à 19 h 30
Leçon privée — athlète Skywalkers 19 h 45 à 20 h 45

MERCREDI

Leçon privée — athlète Galaxy 16 h 30 à 17 h 30
Entraînement libre 6-11 ans (débutant — intermédiaire) 17 h 30 à 18 h 30
Leçon privée — athlète Rogue 18 h 45 à 19 h 45
Leçon privée — athlète Rogue 20 h à 21 h

JEUDI

Entraînement libre 6-11 ans 17 h 30 à 18 h 30
Entraînement libre 11-18 ans 18 h 45 à 19 h 45
Entraînement libre adulte & famille 20 h à 21 h 30

DIMANCHE

Leçon privée — athlète Galaxy 12 h 30 à 13 h 30
Leçon privée — athlète Galaxy 13 h 45 à 14 h 45
Leçon privée — athlète Troopers 15 h à 16 h
Leçon privée — athlète Troopers 16 h 15 à 17 h 15
Leçon privée — athlète Rogue 16 h 15 à 17 h 15
Leçon privée — athlète Troopers 17 h 30 à 18 h 30
Leçon privée — athlète Rogue 17 h 30 à 18 h 30

COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

COVID-19: NEW GOVERNMENT ANNOUNCEMENTS FOR THE HOLIDAY SEASON



November 20, 2020 at 1:30 p.m. Vaudreuil-Dorion — On Thursday, the government announced health measures to **keep the 2nd wave of COVID-19 under control as the holiday season approaches.**

We would have liked to be able to resume our activities and above all, to share our passion again together, but we believe that the health of our members is priceless. We will continue to work on a plan to return to the gym and **when possible, we will pick up where we left off!**

We are obligated to take the following steps to comply with new announcements. **The measures will apply from Monday, November 23 to January 11 inclusively.**

The measures taken to comply with public health instructions are:

> **Competitive sector — cheerleading**

o **Measures taken :**

- **Withdrawal of the zoom training sessions.** We are aware that the motivation level is low during Zoom workouts, which is why we are terminating this service. By ending it, we are also ending training fees as of November 24.
- **Increase in the *à la carte* private lessons.** Members who wish can register, *à la carte*, for private lessons with selected coaches. We recognize that this is what athletes and coaches want: to work out in the gym! To benefit from this service, members must have an active registration. We thus wish to recognize the athletes who persevere and who do not unsubscribe. Visit our online store for all the details and to register : <https://www.clubgymini.org/en/g-force-23nov/>.
- **Addition of *à la carte* open-gym training sessions.** We are maintaining our open-gym trainings offer. These workouts are ideal to prepare for the Grand-Fest! Visit our online store for all the details and to register: <https://www.clubgymini.org/en/g-force-23nov/>.

o **Consequence on purchases :**

- **Credit from November 1st to January 11.** Credits will be applied to accounts the week of November 23. The credits can be used towards other services including private lessons.
- **Stop to training fee payments.** The scheduled December training fee payments will be waived.
- **Refund request.** It is possible to cancel your season and get a refund. To do so, please complete the following form:



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

<https://bit.ly/GyminiRemboursement>. Note that canceling a season cancels any possibility of taking private lessons with staff dedicated to the competitive cheerleading sector. There are delays in processing requests, but they are processed weekly.

TOGETHER IN THIS HARDSHIP

From the very beginning, we have been living this crisis with you. We do everything we can to keep athletes hooked on their sport so they can continue to live their passion despite difficult times. We would like to thank you for your support, your trust and your loyalty.

Gymini is a social economy enterprise. Our members are our greatest strength and we thank you from the bottom of our hearts. For a non-profit organization, this pandemic is a big test, but thanks to you we are able to see a ray of hope.

Thank you for your support and trust. Let's stay healthy, careful and do everything we can to get things back to normal as quickly as possible.

Gymini Team



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

OPEN-GYM TRAINING SESSIONS AND PRIVATE CLASSES SCHEDULE FOR GFORCE

Effective from November 23.

MONDAY

Open-gym 11-18 years old (intermediate-advanced) 6:30 to 8:30 PM

TUESDAY

Private lesson - Skywalkers athlete 4:45 to 5:45 PM

Open-gym 6-11 years old (intermediate-advanced) 6:00 to 7:30 PM

Private lesson - Skywalkers athlete 7:45 to 8:45 PM

WEDNESDAY

Private lesson - Galaxy athlete 4:30 to 5:30 PM

Open-gym 6-11 years old (beginner-intermediate) 5:30 to 6:30 PM

Private lesson - Rogue athlete 6:45 to 7:45 PM

Private lesson - Rogue athlete 8:00-9:00 PM

THURSDAY

Open-gym 6-11 years old 5:30 to 6:30 PM

Open-gym 11-18 years old 6:45 to 7:45 PM

Open-gym adults & family 8:00 to 9:30 PM

SUNDAY

Private lesson - Galaxy athlete 12:30 to 1:30 PM

Private lesson - Galaxy athlete 1:45 to 2:45 PM

Private lesson - Troopers athlete 3:00 to 4:00 PM

Private lesson - Troopers athlete 4:15 to 5:15 PM

Private lesson - Rogue athlete 4:15 to 5:15 PM

Private lesson - Troopers athlete 5:30 to 6:30 PM

Private lesson - Rogue athlete 5:30 to 6:30 PM